

Etappe 18: anstrengende Alpen

by Konrad Magirus - Mittwoch, Juli 22, 2020

<https://cjdeineweltfueralle.de/etappe-18-anstrengende-alpen/>

Die aktuellen Sommertemperaturen und die Alpen zehren an den Kräften der drei Jungs. Dennoch ging es nach dem schönen [Ruhetag in Berchtesgaden](#) heute weiter.

Auf der 18. Etappe mussten stolze 82 Kilometer und insgesamt 1300 Höhenmeter bei rund 28° und viel Sonne überwunden werden. Die unterschiedlichen Berganstiege waren zwar landschaftlich schön, aber der Gesichtsausdruck von Julian zeigt, wie man sich körperlich auf der Strecke fühlt.

Trotz Hitze kämpften sich die Jungs durch die Berge und waren mit einer beachtlichen Durchschnittsgeschwindigkeit von 17,9 km/h am Ende des Tages in Walchsee in Österreich. Nach der spannenden und steilen Abfahrt von Berchtesgaden (zur Freude der Bremsen) wurde eine Pause an der Chiemgau Arena in Ruhpolding eingelegt. Hier konnte zur Abwechslung anderen Sportler*innen beim Training zugeschaut werden. Spannende und interessante Einblicke in den Wintersport.

Aber auch verschiedene kleine Seen mit schattenspendenden Bäumen waren eine gute Abwechslung zum in die Pedale treten.

Etappe 18: anstrengende Alpen - 07-22-2020

by Konrad Magirus - CID Eine Welt für Alle - BF.ORG - <https://cdeineweltfueralle.de>
Und was ist eigentlich die Stimmung im Team? ? gut, lustig und ausgeglichen ?zum Glück, denn so eine Strecke hält man nur zusammen im Team durch!
